



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : HALAL BI HALAL IKAPTK
KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL. : JUMAT, 20 MEI 2022
TEMPAT : HOTEL NUANZA, CIKARANG SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. SDR. SEKRETARIS DAERAH;
- YSH. KETUA IKAPTK KABUPATEN BEKASI BAPAK HERMAN HANAPI BESERTA SELURUH JAJARAN PENGURUS DAN ANGGOTA IKAPTK KABUPATEN BEKASI;
- YSH. HADIRIN YANG TIDAK DAPAT SAYA SEBUTKAN SATU PERSATU NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT DAN RASA TAKDZIM DARI KAMI.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT

KESEHATAN SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM RANGKA KEGIATAN HALAL BI HALAL DALAM RANGKA IDUL FITRI 1443 H YANG DIADAKAN OLEH IKATAN KELUARGA ALUMNI PENDIDIKAN TINGGI KEPAMONGPRAJAAN ATAU IKAPTK KABUPATEN BEKASI.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MASIH DALAM SUASANA BULAN SYAWAL, PADA KESEMPATAN YANG PENUH BAROKAH INI SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN UCAPAN TAQOBBALALLOHU MINNA WA MINKUM MINAL 'AIDZIN WAL FA'IDZIN, MOHON MAAF LAHIR DAN BATHIN ATAS SEGALA KESALAHAN DAN KEKHILAFAN, BAIK SELAMA MENJALANKAN TUGAS KEDINASAN MAUPUN SEBAGAI PRIBADI DALAM KEGIATAN

SEHARI HARI. DAN TERIMA KASIH SERTA APRESIASI YANG SETINGGI -TINGGINYA, KEPADA SELURUH PENGURUS DAN ANGGOTA IKAPTK KABUPATEN BEKASI. INI MUNGKIN MOMEN KALI PERTAMA DAN JUGA MOMEN TERAKHIR SAYA SEBAGAI PELAKSANA TUGAS BUPATI BEKASI DAPAT BERTATAP MUKA DAN BERSILATURAHMI DENGAN BAPAK IBU SEKALIAN DALAM KAPASITAS SEBAGAI KELUARGA BESAR ALUMNI PENDIDIKAN TINGGI KEPAMONGPRAJAAN.

NAMUN DEMIKIAN DALAM PELAKSANAAN TUGAS SEHARI HARI SAYA MENJABAT SEBAGAI PLT. BUPATI BEKASI TENTU SEBAGIAN BESAR DARI BAPAK IBU YANG HADIR DI SINI SUDAH TIDAK ASING LAGI. MENGINGAT DALAM PELAKSANAAN TUGAS TUGAS SAYA SELAMA MENJABAT DI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI BANYAK BERINTERKASI BAIK LANGSUNG MAUPUN TIDAK LANGSUNG DENGAN BAPAK IBU SEKALIAN.

OLEH KARENA ITU DALAM KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI SAYA INGIN MENYAMPAIKAN APRESIASI DAN TERIMAKASIH SETINGGI TINGGINYA KEPADA BAPAK IBU DENGAN SEGALA PERFORMA TERBAIKNYA TELAH MEMBANTU PELAKSANAAN TUGAS TUGAS SAYA SELAMA MENJABAT KURANG LEBIH 7 BULAN INI SEBAGAI PELAKSANA TUGAS BUPATI BEKASI. TANPA DUKUNGAN DAN BANTUAN DARI BAPAK IBU SEKALIAN TENTU SAYA TIDAK AKAN MAMPU MENYELESAIKAN TUGAS TUGAS YANG ADA. SEBAB ITU TIDAK BERLEBIHAN RASANYA JIKA SAYA BOLEH MENGATAKAN BAHWA SEBAGAI PIMPINAN SAYA MERASA SANGAT PUAS DENGAN KINERJA BAPAK IBU SEKALIAN.

BAPAK IBU HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DALAM WAKTU YANG TIDAK TERLALU LAMA LAGI SAYA AKAN SELESAI MENJABAT. TENTU BANYAK HAL HAL YANG MASIH DIANGGAP KURANG DAN BELUM BISA KITA TUNTASKAN SEPENUHNYA. NAMUN DEMIKIAN SAYA BERHARAP KEPADA BAPAK IBU SEKALIAN UNTUK BISA

TERUS MEMBERIKAN KINERJA TERBAIKNYA MELAKSANAKAN TUGAS TUGAS BAPAK IBU SEBAGAI PAMONG PRAJA DENGAN TUPOKSI DAN TANGGUNG JAWAB MASING MASING UNTUK MENYELESAIKAN BERBAGAI PERSOALAN PERSOALAN YANG MASIH ADA DI KABUPATEN BEKASI. AMANAT DAN HARAPAN SELURUH WARGA KABUPATEN BEKASI TIDAK HANYA ADA PADA KEPALA DAERAH NAMUN JUGA BAPAK IBU SEKALIAN, YANG TELAH DIAMBIL SUMPAHNYA UNTUK NEGARA MELAKSANAKAN TUGAS TUGAS SEBAGAI PELAYAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMAKASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

TTD

H. AKHMAD MARJUKI, S.E, M.M